
Balbín dijo que el proceso político 
argentino está cargado de temores. 
el dia 1 octubre 1978 . BUENOS A IRES, 30 de septiembre.—El 

presidente de la Unión Cívica Radical seña
ló que el proceso político argentino está 
"cargado de prejuicios, de temores", y afir
mó que "no hay organización política, sino 
política de las Fuerzas Armadas, no defi
nida, no coherente no uniforme". 

Ricardo Balbin, ex candidato presiden
cial dt* la segunda fuerza electoral del país, 
se refirió también al diálogo y a la pro
puesta política que las Fuerzas Armadas 
han prometido en reiteradas oportunida
des, \ dijo que "tr, d caso del radicalismo 
no hubo ni el inicio ni ei más mínimo diá
logo con las autoridades". 

Duranle su estancia en la ciudad de Tu-
cumán, mil 400 kilómetros al noroeste de 
aquí, BalLin criticó acremente la conduc
ción económica y seríalo que "hay una so
ciedad .abajo, que está suiriendo los éxitos 
que asignan ai señor (ministro de Econo
mía ) Martínez de Hoz 

"Sob ie las cunsiueraciunes generales que 
hacen a las orienu . tones v a les sistemas 
económicos —diju ¿íalbin— yo me remito 
: I estado deí pueblo y r*o es cierto que ei 
r remedio de Ingreso sea, ni aproximada-
mcme, el de las cifras que ha dado el mi-
,"-is;ro de Economía". 

FUERON PUESTOS E N LIBERTAD 
24 D I R I G E N T E S GREMIALES 

K.i oirá parte en las últimas horas di 

anoche, fueron liberados los 24 d i r i g e n ^ 
sindicales argentinos que fueran detenidos 
por la policía el pasado día 22, cuando par
ticipaban de un "asado de camaradería" en 
ia localidad de San Fernando, a unos 25 
kílómetrcs de Buenos Aires. 

La información fue dada oficiosaimmte 
en Ir misma seccional de policía en que se 
hallaban alojados los gremialistas y con
firmada posteriormente por fuentes cerca
nas a la Comisión de los 25, uno de los 
principales sectores en que está actualmen
te conformado el movimiento obrero. 

AVALIZAN LAS "ESTRATEGIAS 
DE SEGURIDAD" . 

Entre tanto, el comité militar volvió a 
i nalizar las "estrategias de seguridad" 
vinculadas con el litigio fronterizo argen
tino-chileno", según se informó oficialmen
te anoche. 

El comité, compuesto por el presidente 
Jorge Videla y los comandantes de las 3 
tuerzas armadas, sesionó ayer durante 4 ho
ras para tratar el tema. 

Un comunicado expedido al término de 
la reunión consignó que durante la sesión 
"se continuó con el análisis de temas vincu
lados con las estrategias de seguridad, cuya 
consideración se inició durante la anterior 
reunión del 25 de septiembre pasado, rela
cionada;, con eí difereado que se m^íKiene 
con la República de Ch : !e en la zcr-¿ ¡ais-
ira!. 


